

BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V.
-ABTEILUNG CURLING-

Baden Hills Curler in Hamburg und Solothurn/Schweiz erfolgreich

Team Alexander Baumann für DM in Baden Hills qualifiziert

Während die Curling-Herrenmannschaft des BHGCC am Wochenende zur Vorrunde der Deutschen Meisterschaft der Herren in Hamburg weilte, starteten zwei Mannschaften von Baden Hills in Solothurn in der Schweiz, wo es um die traditionelle „Solothurner Kanne“ ging.

Nachdem am vergangenen Wochenende in Hamburg die deutschen Herren ihre vier Finalteilnehmer für den Kampf um die Deutsche Meisterschaft 2015 ausgespielt hatten, steht das Teilnehmerfeld für die Endrunde vom 12. bis zum 15. Februar auf der Anlage des Baden Hills GCC fest. Beim CC Hamburg hatten sich nach einer einfachen Round Robin am Ende die EM-Teilnehmer um Skip Alexander Baumann mit Manuel Walter und Mark Muskatewitz sowie den Schwenningern, Sebastian Schweizer und Jörg Engesser als Turniersieger der Vorrunde durchgesetzt. Dazu kommen zwei Teams aus Hamburg, Felix Schulze und das Nachwuchsteam um Merlin Litke. Außerdem lösten die Routiniers vom Team Burba das Finalrunden-Ticket, die den Geisinger Curlern um Skip Erik Zimmermann das Nachsehen gaben.

In Solothurn waren ein Mixed-Team mit Klaus Unterstab und die Seniorencrew um Skip Thomas Frey am Start der 16 Mannschaften. Neben den Mittel-Badenern war noch der CC Mannheim als weiterer Deutscher Verein mit zwei Teams am Start. Das Turnier, das bereits zum vierzigsten Male ausgetragen wurde, hat eine lange Tradition in der Südwestschweiz und hat schon viele Europa- und Weltmeisterschaftsteilnehmer gesehen. Klaus Unterstab mit Team BHGCC I, mit Werner Pflaum, Manon Harsch und Thomas Engelhardt, erwischte einen großartigen Start und gewann seine ersten drei Spiele sicher und fand sich bereits unter den ersten sechs, während die Seniorenspieler mit dem etwas eigenartigen Eis nicht so zurechtkamen, sich aber unter die ersten zwölf qualifizieren konnten. Nachdem Unterstab auch sein viertes Spiel gegen Mannheim (Jürgen Beck) gewinnen konnte, standen sie im Endspiel und hatten dort die Mannschaft vom CC Grenchen zum Gegner. Hier ging es hin und her und keine der beiden Mannschaften konnte sich absetzen, so dass es vor dem letzten End unentschieden stand. Der gegnerische Skip konnte mit seinem letzten Wurf, den Stein von Unterstab eliminieren, so dass der CC Grenchen glücklicher Sieger des Jubiläumsturniers wurde. Ein hervorragendes Bankett mit komödiantischen Beilagen in einem ehemaligen Wehrturm bildete den gesellschaftlichen Höhepunkt der Veranstaltung.

r.o.

19.01.2015